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QUAIS SãO OS PASSOS PARA RECEBER O ESPÍRITO SANTO?

Um: A libertação e o batismo nas àguas

Algumas pessoas perguntam quando devem começar a buscar o batismo com o Espírito Santo. E eu 
respondo que, normalmente, o proxímo passo que uma pessoa deve seguir ao conhecer a Palavra 
de Deus é buscar a sua libertação espiritual. Afinal, o Espírito Santo não pode habitar num coração 
já dominado por espíritos mailignos. Não são poucos os que chegam à igreja com vícios dos mais 
variados, ou com envolvimento em ocultismo, magia negra e feitiçaria, trazendo consigo legiões 
de demônios. Sem contar aqueles que buscam ajuda por terem se tornado alvo da atuação do mal, 
mesmo sem nunca terem servidos aos espíritos. Então, diante dessa realidade, meu conselho é que, 
logo após a pessoa se render ao Senhor Jesus, ela deve demonstrar seu serviço com Ele por meio 
do batismo nas águas e da busca sincera pelo conhecimento da Palavra de Deus. Agindo assim, ela 
estará trilhando o caminho da sua regeneração interior, que é a mudança  da sua natureza carnal 
(pecadora) para uma natureza espiritual (separada para Deus).

Essa troca de natureza estabelece o início de uma nova vida. Você, por exemplo, teria coragem 
de entrar numa propriedade e tomar posse dela de forma ilegal? Claro que não. O Espírito Santo 
também não faz isso. Ele não ocupa um corpo que não é Seu.

Portanto, a prerrogativa fundamental é que aquele que deseja ser batizado com o Espírito Santo 
tenha primeiro nascido de Deus, ou seja, tenha, primeiramente, se tornado propriedade dEle e 
templo para a Sua habitação. Que fique claro que não estamos falando que a pessoa tem de ser 
perfeita para ser batizada, mas é essencial que ela já tenha se comprometido sinceramente em 
obedecer ao Senhor Jesus; caso contrário, o Espírito Santo não virá sobre ela.

Dois: O Espírito Santo exige a simplicidade da fé 

A forma como o Espírito Santo desceu sobre os samaritanos ensina etapas importantes para o 
batismo. Em Atos 8. 6-17, Lucas narra que, primeiro, as pessoas creram na Mensagem pregada por 
Filipe; em seguida, foram batizadas nas águas; e, após isso, receberam o Espírito Santo. Veja como 
isso aconteceu: 

Mas, como cressem em Filipe, que lhes pregava acerca do reino de Deus, e do nome de Jesus 
Cristo, se batizavam, tanto homens como mulheres. (Atos 8:12).

Veja que o Reino de Deus chegou às pessoas, elas receberam milagres, se entregaram ao Senhor 
Jesus e, então, se batizaram nas águas; mas ainda faltava o Espírito Santo.
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Eu não penso que a fé dos samaritanos era falsa, porém a visão ou preocupação de Filipe talvez fosse 
apenas levar a Mensagem ao maior número de pessoas, por meio de curas e sinais prodigiosos, sem 
focar no batismo com o Espírito Santo. As maravilhas feitas por Filipe chamaram tanto a atenção de 
todos ali, que Simão, um mágico influente naquela região, quis comprar o dom de fazer milagres 
para si.

A evangelização de Filipe, em toda aquela região, era direcionada aos milagres, a ponto de o 
trabalho ali crescer tanto que a igreja de Samaria passou a ser a segunda mais importante, depois 
da igreja em Jerusalém.

Os apóstolos, pois, que estavam em Jerusalém, ouvindo que Samaria recebera a palavra de 
Deus, enviaram para Lá Pedro e João. (Atos 8:14).

Quando Pedro e João ouviram falar do movimento de fé que acontecia em Samaria, foram enviados 
para lá. Ali, eles encontraram um povo sedento e, com isso, aprenderam que não há fronteiras que 
impeçam as Boas Novas do Evangelho de chegarem a algum lugar. É interessante notar que o 
mesmo discípulo, João, que certa vez, junto ao seu irmão Tiago, perguntou ao Senhor Jesus se 
poderia orar para que fogo caísse sobre os samaritanos que não aceitaram a Palavra naquela altura, 
agora testemunha a conversão e o arrependimento do mesmo povo (cF. Lucas 9.54).

Os quais, tendo descido, oraram por eles para que recebessem o Espírito  Santo (Porque sobre 
nenhum deles tinha descido; mas somente eram batizados em nome do Senhor Jesus). Então 
lhes impuseram as mãos, e  receberam o Espírito Santo.”(Atos 8:15-17).

O evangelho do Senhor Jesus é muito simples e continuará assim até a Sua vinda. Muitos querem 
sofisticar a Palavra de Deus e o batismo, mas a única exigência é que o candidato tenha sede, 
desejo e fé para receber o Espírito Santo. Essa ausência de protocolo e formalidade é vista no 
simples gesto de Pedro e João de impor as mãos sobre o povo e nada mais. E, assim, o Espírito 
Santo desceu sobre os samaritanos.

Hoje vemos a verdade floreada e recebendo camadas de verniz, mas nada disso ajuda para que 
a Obra de Deus seja feita. Às vezes, isso pode até atrapalhar, pois causa emoção, e não fé. Choro, 
e não arrependimento. Não Podemos idealizar rituais que levem as pessoas  a ficarem confusas. 
Portanto, para receber o batismo, não é preciso um culto sofisticado, uma igreja cheia, um pastor 
que ora de forma eloquente ou um bom fundo musical. A descida do Espírito Santo se dá de forma 
espontânea por causa da pureza da fé e também pela facilidade de ouvir a voz de Deus. Assim 
aconteceu no passado. Veja que não foi preciso os discípulos falarem duas vezes a mesma coisa. 
Os samaritanos ouviram e, imediatamente, creram. Será que não é isso que tem faltado a você que 
ainda não recebeu o batismo com o Espírito Santo?


